

## Des coquelicots pour dénoncer l'utilisation de pesticides



DOC CM

Des fleurs sauvages pour rappeler la beauté de la Corse. Le projet sort de l'imagination du producteur de plantes aromatiques porto-vecchiaï, Stéphane Rogliano. Réalisé avec plus de 2 000 plants de coquelicots sauvages et entouré de plantain et de pâquerettes, ce message visible depuis le ciel et situé dans un champ, près de ses serres de Ferruccio, « est un état de fait : la Corse est belle », sourit le passionné. « Mais elle est belle parce qu'elle est sauvage est parce qu'on y trouve une nature incroyable qu'il faut protéger. » Le choix des coquelicots n'est pas non plus anodin : « Ces fleurs sont l'emblème des associations anti-pesticides car le coquelicot meurt s'il y a des pesticides. » De quoi dénoncer cette pollution de la plus jolie des manières : avec des fleurs sauvages.

**O.A.**